

Canciller de Venezuela denunció ante Cuerpo Diplomático planes de sabotaje de la derecha

El Ciudadano · 11 de julio de 2024

"Estamos comprometidos a celebrar elecciones y decidir nuestro futuro a través del voto", resaltó Gil



El canciller de Venezuela, Yván Gil, presentó ante el Cuerpo Diplomático acreditado en el país las denuncias sobre los planes de sabotaje que prepara la

derecha extrema de la nación sudamericana en esta ruta de cara a las elecciones presidenciales que se celebrarán este mes.

«En un encuentro con el Cuerpo Diplomático en Venezuela, presentamos pruebas de sabotajes de la extrema derecha para perjudicar las elecciones del 28 de julio, incluida la confesión de grupos paramilitares que fueron contactados para generar violencia y atentar contra la vida del Pdte.

Nicolás Maduro», detalló.

Asimismo, [agregó](#) que el «Gobierno y el pueblo venezolano han detenido estos ataques». «Estamos comprometidos a celebrar elecciones y decidir nuestro futuro a través del voto», resaltó.

Excelente reunión con el Cuerpo Diplomático acreditado en el país para dialogar acerca del proceso electoral del 28 de julio. Hemos informado que el cronograma avanza sin contratiempos y de acuerdo a lo establecido por el órgano electoral. También brindamos una actualización... pic.twitter.com/FlnogxWllT

— Yvan Gil (@yvangil) [July 10, 2024](#)

Desde la Casa Amarilla, en Caracas, Gil recordó que el grupo [paramilitar colombiano](#), denominado Autodefensas Conquistadores de la Sierra de Colombia, emitió hace unas semanas una denuncia pública en la que aseguran haber sido contactados por factores de la extrema derecha venezolana “para iniciar operaciones de sabotaje, atentado de asesinato, interferir el sistema eléctrico para poder, a través de ellos, amenazar e influir en el resultado electoral”.

El Ministro para Relaciones Exteriores venezolano indicó que esta información se ha estado revisando, dando “la absoluta seguridad de que es una información verdadera, cierta y que tiene todos los elementos necesarios para iniciar un proceso de investigación”.

Adelantó que en los próximos días serán presentadas más pruebas sobre esta denuncia y recalcó que Venezuela cuenta con un “sistema electoral transparente, auditabile, electrónico, pero además con comprobaciones de todo tipo, incluyendo las comprobaciones manuales al 100% de los votos”.

Seguir leyendo:



Maduro pide a la Fiscalía establecer pena máxima para autores de guerra eléctrica



Elecciones en Venezuela: Canciller se reunió con panel de expertos electorales de la ONU

Fuente: El Ciudadano

